

Pengurus Kokelgam 2012-2014 Dilantik

Thursday, 24 May 2012 WIB, Oleh: Satria



YOGYAKARTA-Pengurus Koperasi Republik Indonesia Keluarga Universitas Gadjah Mada (Kokelgam) masa bakti 2012-2014 hari ini resmi dikukuhkan. Pelantikan pengurus dilakukan oleh Wakil Rektor Senior Bidang Administrasi, Aset, Perencanaan dan Pengembangan, serta Sumber Daya Manusia, Ir. Adam Pamudji Rahardjo, M.Sc., Ph.D., di Ruang Sidang I Kantor Pusat UGM. Sebelum pelantikan, terlebih dulu dibacakan naskah hasil rapat Tim Formatur Pemilihan Pengurus Kokelgam 2012-2014 oleh Ketua Tim Formatur, Drs. Djoko Moerdiyanto, M.A.

Pengurus yang dilantik kali ini ialah Drs. Heru Marwata, M.Hum. (Ketua/Fakultas Ilmu Budaya), Dr. Jamhari, S.P., M.P. (Wakil Ketua/Fakultas Pertanian), Cahyaningrum Dewojati, S.S., M.Hum. (Sekretaris/Fakultas Ilmu Budaya), Dr. Ir. Lestari Rahayu Waluyati, M.P. (Bendahara/Fakultas Pertanian), Harnowo Supriyo Widodo, S.E. (Direktorat Keuangan), Sukadi, S.E. (PPTIK), Agus Sudaryanto, S.E. (Fakultas Pertanian), Drs. Abdul Karim Zulkarnain, M.Si, Apt. (Fakultas Farmasi), dan Winarni, S.I.P (Direktorat Keuangan). Sementara itu, pengawas Kokelgam yang juga dilantik adalah Ir. Heru Sasongko, M.P. (Ketua/Fakultas Peternakan), Maryanto (Direktorat SDM), dan Parman (Fakultas Geografi).

Usai penandatanganan naskah dan serah terima pengurus Kokelgam 2009-2011 kepada pengurus baru, Wakil Rektor Senior Bidang Administrasi, Aset, Perencanaan dan Pengembangan, serta Sumber Daya Manusia, Ir. Adam Pamudji Rahardjo, M.Sc., Ph.D., dalam sambutannya berharap agar pengurus yang baru dapat terus berkiprah dan meningkatkan kinerja. "Di usianya yang sudah mencapai empat puluh tahun ini diharapkan Kokelgam jangan hanya terjebak kepada rutinitas saja. Tingkatkan kinerja dan kembangkan koperasi sebagaimana cita-cita Bapak Mohammad Hatta sebagai pendiri koperasi," pesan Adam.

Dalam kesempatan tersebut, Adam juga mengharapkan Kokelgam ke depan dapat terus menyesuaikan diri dengan perkembangan masyarakat, khususnya yang terkait dengan sektor bisnis dan ekonomi. Di akhir sambutan, Adam tidak lupa menyampaikan ucapan terima kasih kepada pengurus lama periode 2009-2011 dan selamat kepada pengurus baru yang akan membawa Kokelgam pada periode mendatang. Acara diakhiri dengan pemberian selamat kepada pengurus

baru oleh Wakil Rektor Senior Bidang Administrasi, Aset, Perencanaan dan Pengembangan, serta Sumber Daya Manusia, Ir. Adam Pamudji Rahardjo, M.Sc., Ph.D dan diikuti oleh hadirin. (Humas UGM/Satria AN)

Berita Terkait

- [UU Baru, Koperasi Harus Berbenah](#)
- [Rektor UGM Lantik Pengurus Baru DWP UGM Periode 2014-2019](#)
- [Direktur Kemahasiswaan Lantik Pengurus UKM Tahun Periode 2012](#)
- [138 Pengurus Baru UKM UGM Dilantik](#)
- [RAT XXXVI Kokelgam: Diperlukan Semangat untuk Mengembangkan Usaha](#)